La Religion de l'Avenir

Dans votre introduction, sous le titre La spiritualité de l'Homme, vous nous dites que la religion de l'avenir sera fondée sur la reconnaissance et la révérence envers les Intelligences résidant en chacun des douze signes, et sur l'encouragement à coopérer avec elles.

Je me demande s'il y aura un Avatar pour ce nouvel âge, comme il y en eut auparavant, au début de l'ère des Poissons, lorsque le Seigneur Jésus établit les principes Chrétiens qui devinrent une religion pendant les 2000 ans passés. Si pour ce Nouvel Age, une direction n'apparaît pas sous la forme d'un Avatar, comment alors seront nous à même de connaître cette nouvelle religion? Vous avez dit auparavant qu'il n'y aura pas de Sauveur parce que nous devons nous sauver nousmêmes, mais y aura-t-il un instructeur qui montrera le chemin?

B.R. USA

L'humanité a toujours disposé des instructeurs dont elle avait besoin. Ce service très nécessaire entrepris par la Hiérarchie n'a jamais fait défaut, ni ne fera jamais défaut à quelque moment que ce soit dans l'avenir.

Les instructeurs dont vous aurez besoin après 2012 seront avec vous alors. Vous pouvez compter là-dessus. Se conformeront-ils à ce que vous envisagez à présent est une autre question. Les instructeurs satisfont les nécessités de l'époque en exprimant cet aspect de la Vérité qui lui correspond le mieux.

Que tant d'êtres humains se sentent dépourvus, vulnérables et méfiants est la conséquence de leur attachement aux impressions - très souvent erronées - qu'ils ont conservées d'instructeurs venus répondre aux besoins d'une époque différente. Concernant cette question, comme toutes les domaines de la vie, les hommes se limitent eux-mêmes par leur préconceptions et leurs attachements, et ceci aboutit à une chose sur cette planète d'abondance : ils ne croient pas disposer de tout ce dont ils ont besoin et ne font aucunement confiance aux voix qui désirent les guider.

Beaucoup disent à présent qu'avec autant de faux instructeurs, il est difficile de savoir lequel mérite leur attention; C'est pourquoi ils sont en attente d'une période éloignée où l'on saura de toute évidence qui sont les vrais éducateurs.

L'évidence est **maintenant**, mes frères. Ecoutez ! Tout est dans la voix. N'avez-vous pas appris, en écoutant, à distinguer entre les pleurs de votre enfant quand il exprime un besoin réel et ceux qui ne sont que pleurnicherie pour attirer l'attention, entre les différents sons émis par respectivement le réceptacle plein et celui qui est vide ? Souvent, le manque de confiance, le désenchantement et l'attachement sentimental caractérisent cette partie de soi qui refuse se s'engager dans quelque chose qui

perturberait le cours des choses familier et matérialiste. Les hommes n'entendent pas ce qu'ils craignent d'entendre.

Les instructeurs dont vous avez besoin maintenant sont parmi vous **maintenant** et leur tâche consiste à vous préparer mentalement et vous aider à vous situer physiquement afin de vous lier à ceux qui se présenteront plus tard. Les étapes vers l'avenir sont élaborées dans la substance du temps présent.

Mon collaborateur est quelque peu au courant de ce qui sera mis en place et est tout à fait libre d'écrire à ce sujet en dehors de ces lettres.

Qu'il suffise de dire ici qu'après 2012, l'enseignement donné sera de deux sortes. Les hommes apprendront :

- 1. Comment devenir des habitants responsables de cette planète et comment entendre et répondre aux besoins de la Terre.
- 2. Les principes de la nouvelle religion.

Le premier point précèdera l'autre dans le temps, et les hommes, après être devenus des serviteurs au niveau planétaire, passeront à l'étude et la compréhension des principes qui, en augmentant la capacité de leur cœur et de leur esprit, ouvrira la porte vers le possible. Les éducateurs nécessaires à chacune de ces étapes seront disponibles au moment approprié.

KH Août 2005